

START-UP : la labellisation French Tech relancée en Béarn : un appel lancé aux start-up

Le label French Tech, qui signe la vitalité numérique d'un territoire, va-t-il enfin se poser en Béarn ? Envisagée il y a quelques années avant que la démarche ne soit abandonnée, la quête de la labellisation French Tech pour le Béarn vient en effet d'être relancée. Plusieurs acteurs locaux se sont réunis ces dernières heures et ont décidé de se fédérer afin de répondre au cahier des charges publié dans un récent appel à projet publié par l'Etat : la technopole Hélioparc, la CCI Pau Béarn, le Greta Sud-Aquitaine et l'agglomération de Pau avec l'appui du conseil régional. www.bearn-pyrenees.tourisme64.com/territoires